

Sehr geehrte Damen und Herren,

unser Februar-Newsletter informiert Sie über Neuigkeiten der eHealth Conference 2012, die vom 05. bis 06. Juni 2012 in Saarbrücken stattfinden wird. Themen dieser Ausgabe sind:

1. Programm – aktuell
2. Pre-Conference Workshops
3. Exkursion

Mit freundlichen Grüßen
Ihr eHealth Conference Team

Programm – aktuell

Das Programm der eHealth Conference 2012 ist spannend und vielseitig zugleich:

Nach der hochrangigen Eröffnung durch den Bundesgesundheitsminister und den Minister / die Ministerin für Gesundheit und Verbraucherschutz des Saarlandes, werden in verschiedenen Blöcken Themen von A wie Arztberuf bis Z wie Zukunftswerkstatt aufgegriffen.

Es geht um Telemedizin und Telematik in Deutschland – Bedarf, Potenziale, Hürden; wir diskutieren Gesundheitsdienste jenseits der Staatsgrenzen und den Beitrag der Europäischen Union; am Ende des ersten Tages dreht sich dann alles darum, wie eine durch Digitaltechnik unterstützte Gesundheitsversorgung noch weiter optimiert werden kann.

Am zweiten Tag wagen wir den Blick in die Zukunft: Es geht um die Bedeutung von Internet, mobilen Geräten und umfassenden persönlichen Gesundheitsdaten.

Begleitend zur eHealth Conference 2012 findet die Ausstellung eHealth Village Saarland statt, die im Anschluss an die Konferenz am 06. Juni 2012 ab 14:30 Uhr und bis 17 Uhr geöffnet ist.

Leistungserbringer, Patientinnen und Patienten sowie Verbraucherinnen und Verbraucher können dann unentgeltlich die Plenumsveranstaltung Bürgerservice „GesundheIT4U&me“ sowie die Ausstellung besuchen. Neben interessierten Bürgerinnen und Bürgern erwarten die Veranstalter an diesem Mittwochnachmittag insbesondere auch Besucher aus den Arztpraxen.

In Kürze erhalten Sie unser Programmheft mit allen Details zum Hauptprogramm der Konferenz. Ein Programmraaster finden Sie bereits jetzt auf unserer Website <http://ehealth.gvg.org>

Pre-Conference Workshops

Am Dienstag, 5. Juni 2012 finden zwischen 9 –12 Uhr Pre-Conference Workshops zu folgenden Themen statt:

- Interoperabilität und Versorgungsunterstützung durch IT – Ausgewählte Aspekte des Konsortialprojektes eBusiness-Plattform Gesundheitswesen
- Nationales Gesundheitsziel „Gesund älter werden“ – Potenziale und Möglichkeiten durch Telemedizin
- Bausteine eines erfolgreichen intersektoralen Informationsmanagements
- Baustelle Gesundheitstelematik
- Wo nutzt eHealth dem Patienten unmittelbar? Apps & Co, wozu?
- Sitzung der Bund-Länder AG Telematik im Gesundheitswesen (nicht-öffentlich)

Details zu den einzelnen Workshops erhalten Sie in Kürze auf unserer Website. Die Teilnahme an den Workshops ist kostenfrei, eine Anmeldung zur eHealth Conference 2012 allerdings erforderlich.

Exkursion

Im Rahmen der eHealth Conference 2012 bieten wir Ihnen kostenfrei die Möglichkeit, am Vortag der Konferenz, dem 04. Juni 2012, zwischen 13:30 und 18:30 Uhr, im Rahmen einer Exkursion in die Praxis zu blicken. Am Universitätsklinikum des Saarlandes und im Fraunhofer Institut für biomedizinische Technik erwarten Sie spannende Vorträge, Führungen sowie Demonstrationen.

Weitere Informationen erhalten Sie in einem unserer nächsten eHealth-Newsletter.

Wenn Sie diesen Newsletter zukünftig nicht mehr erhalten möchten, senden Sie uns bitte eine Nachricht an ehealth@gvg.org.

© 2012, Gesellschaft für Versicherungswissenschaft und -gestaltung e.V.

Besuchen Sie uns im Internet: <http://ehealth.gvg.org>

Impressum: http://gvg.org/cgi-bin/render.cgi?_cms_page=impressum